



11月 ゆりぐみだよ!

社会福祉法人尚徳福祉会
おぐら保育園

朝・夕は肌寒い日も増え、秋の深まりを感じますね。運動会を終え、頑張った経験は子どもたちの大きな自信となったようです。いろんなことに積極的に取り組み、子ども同士で教えたり、教わったり、励ましたりと関わりも広がったように思います。気持ちの良い季節なので、戸外での遊びを楽しみながら発表会に向けて子どもたちとさまざまな表現遊びを楽しんでいきたいと思っています。インフルエンザや冬の感染症が気になる季節なので手洗いをしっかり行い、秋の自然に触れ、遊びに取り入れながら季節の変化を感じていきたいと思っています。

～発表会の練習～

ピーターパンのお話を見せて、週末までにやりたい役を決めてきてもらう所から始めました。人気の役はなんと「チクタクワニ」でフック船長や海賊の子分、マイケルは誰もやってくれる人がいなく、前途多難でした！役決めはオーディションで台詞を言って決め、練習を開始しました。セリフ読みも友だちと言い合いながら楽しんでいます。始めは小さい声しか出せなかった子も役になり切って大きな声で言えるようになってきました。合奏では初めて楽器にチャレンジする子が多く、楽器に慣れることから始まり、音符の音を覚えて口ずさみながら少しずつ取り組んでいます。何でも意欲満々のゆり組！！みんなで一つのことに取り組む楽しさを感じていきたいです。



バス遠足

バスに乗ってズーラシア動物園に行きました。この日をとっても楽しみにしていた子どもたち。天気にも恵まれ、ワクワクしながらバスに乗りました。到着するとまず初めに園内のオカピーバスに乗り、一番端まで行きました。ゾウやキリンを見て大喜び。次々といろいろな動物を見て回りました。頑張って歩いたので、「お弁当はまだ？」「もうお腹がすいた～」の声、声。どの子も大好物がたくさん入ったお弁当を嬉しそうに見せ合って食べていました。楽しい時間を過ごし帰りのバスはみんなぐっすりでした。



イモ掘り

畑に植えたイモを掘りました。今年のイモは天気に恵まれて葉っぱがとても大きくてよく成長していました。ツルを引っ張ると予想もしていなかった大きなイモが出てきて大興奮。もっと大きいのがあるかも！！と土を掘り続けていました。「あったよ～」「見つけた」と、イモを高々と上げて友だちと見せ合っていました。



あきまつい

今年度はオープニングに「おぐら太鼓」を披露することになり、張り切って一生懸命演奏しました。お家の方と一緒にいろいろなコーナーを回って楽しみ、みんなで食べるカレーライスもとっても嬉しそうでした。たくさんのご協力ありがとうございました。